



大蔵小学校の目指す児童像

- ・思いやりの心をもち、自他の命を大切にする子ども
- ・意欲をもって学び、主体的に考える子ども
- ・ルールやマナーを守り、自分の役割をもつて果たす子ども
- ・たくましく元気に生活し、心身ともに健やかで明るい子ども

「いじめゼロ」の学校を目指して 9月は「いじめ撲滅月間」です

8月11日（月）・12日（火）の2日間、教育委員会主催の「いじめ防止サミット in 北九州」が北九州国際会議場他で開催され、北九州市の全小・中学校の子どもたちが集まって、学校からいじめをなくすためにどうすればよいか意見交換したり、協議したりする会が実施されました。大蔵小からは6年生の金木君、高木君、山口君が代表として参加しました。会では、いじめ撲滅のためのスローガンをつくり実行しようとすること、さらに、スローガンに基づいて具体的にどのようなことを実行していくかが話し合われ、次のことが決定されました。決定事項は、1日（月）の始業式後に、3人からも全児童に報告されました。

スローガン

「なくそういじめ！ 心やそう笑顔」



いじめ撲滅宣言

- 1 私たちは、自分やみんなの心と体を気にかけ、大切にします。
- 2 私たちは、あなたの悲しみを自分の悲しみとして受け止めます。
- 3 私たちは、いじめを許さず、仲間と一緒に考えます。
- 4 私たちは、自分たちができることから実行し、いじめのない北九州市を目指します。



いじめを生まないケータイ・スマートホンの使い方宣言

- 1 ケータイ・スマートホン 夜10時オフ。
- 2 相手を傷つけることは使わない。
- 3 困ったときはおとなに相談する。

また、いじめをなくしていこうという意識を高めさせるためにクローバーがデザインされたシールを配り、名札に貼ることになりました。

同時に、学校の「いじめ撲滅月間」の取組として「いじめに関するアンケート」と一人一人との面談を実施します。いじめ問題は、早期発見と対応が重要です。今後とも、子どもたち一人一人の状況をしっかりと観察し、いじめのない楽しい学校・学級づくりに取り組んでいきます。ご家庭におかれましてもお子様との会話を深めていただき、様子の変化や友達関係等で気になることがございましたら、担任・学校までお知らせください。

大蔵っ子の2学期頑張り目標

子どもたちへの指導の徹底を図ります。
ご家庭でもご指導・声かけをお願いします。

1名札をつけよう！

- ・名札を必ずつけましょう。



2あいさつをしよう！

- ・立ち止まって、あいさつをしましょう。



3チャイム・席を守ろう！

- ・5分休みの過ごし方、①次の学習の準備 ②トイレ⇒（お茶）⇒座る ③席についてチャイムが鳴るのを待つ。

4話すときの合言葉！

- ・発表するときは、①手を挙げて、②「はい」と返事をし、③「～です」と発表する。
- ・聞くときは、話し手の方に体を向けて聞く。

土曜日授業 大蔵川クリーン作戦 9月6日（土）



9月6日（土）、本年度も土曜日授業として地域の「大蔵川クリーン作戦」に参加しました。当日は9時より体育館で環境ミュージアムの出前授業を実施し、指導員の方からお話を通じて川の環境を守ることの大切さについて指導していただきました。その後、9時30分より開会行事を行い、10時より地域・保護者の方と一緒に決められた場所の清掃活動に取り組みました。活動を通して、川の自然環境を守ることの大切さを体験的に学ぶことができました。今後も、地域の一員としての自覚をもち、環境を守るために自分にできることは何かを答え実践できる力を育てていきたいと考えています。

活動の様子をKBC九州朝日放送が取材し、当日、11時50分からのローカルニュースで放映されました。

ご協力いただいた保護者・地域・関係団体の皆様方に厚くお礼申し上げます。



川の清掃作業をする子どもたち

お知らせ 職員の紹介 室岡 美由紀（むろおか みゆき）先生

9月2日（火）～22日（月）まで、各学年の少人数指導担当として子どもたちの指導に当たります。保護者の皆様のご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。